



Un groupe de jeunes Montagnards photographiés avec un médecin canadien et ses assistants vietnamiens à la clinique anti-tuberculose de Quang Ngai.

vie des populations de cette région au moyen de programmes humanitaires et d'aide économique gérés par l'Agence canadienne de développement international. Il a donc continué à accorder une haute priorité aux besoins de secours urgents et humanitaires, surtout dans les secteurs médical (réadaptation et hygiène publique) et social. En 1972, le gouvernement du Sud-Vietnam a pris en main les opérations du Centre anti-tuberculose de Quang Ngai auquel le Canada apportait une aide technique et financière. Au cours de ces dernières années, le Canada a également versé 2 millions de dollars au Comité du Mékong, afin d'aider à la réalisation de la première phase du projet d'aménagement hydro-électrique de Nam Ngum au Laos, dont l'exploit-

tation partielle a débuté en 1972, et il a également contribué 2 millions de dollars aux travaux du projet d'aménagement hydro-électrique de Prek Thnot, au Cambodge. Les résultats de ces modestes efforts ont été encourageants et le Canada a manifesté l'intention de participer pleinement, dès que la paix sera revenue en Indochine, aux programmes spéciaux d'aide à la reconstruction rendus nécessaires par les hostilités prolongées.

Asie du Sud

Deux thèmes ont prédominé dans la politique canadienne à l'égard de l'Asie du Sud en 1972, à savoir de contribuer à la justice sociale grâce à l'aide au dévelop-